

DISCURSO EGRESADA

AGRONOMÍA - 2022

MARZO 18 de 2022, Los Niches Curicó

LESLY SOPHIA CONTRERAS MUÑOZ

Doctor Diego Durán Jara, Rector de la Universidad Católica del Maule,
Autoridades, profesores, padres, familiares, amigos, compañeros y
compañeras

Buenas tardes a todos los presentes

Es una grata instancia y honor para mí el dirigir estas palabras ante ustedes en representación de mis compañeros y compañeras graduados aquí presentes. El día de hoy, y en adelante, colegas.

Hago hincapié en esto último, ya que con mucho orgullo, alegría y convicción podemos contemplar desde el presente interludio, la apertura de un nuevo capítulo en nuestras vidas. Un camino que augura un magistral porvenir. Uno que ciertamente, no se encontrará exento de desafíos por conquistar. Desafíos que, como ingenieros (as) y por qué no, científicos

(as), serán nuestra perpetua fuente de satisfacción a lo largo del desarrollo profesional que nos aguarda. Incógnitas que, al ser resueltas, y sentir el peso del camino recorrido, siempre voltearemos con nostalgia una vez más, a las herramientas entregadas desde nuestra casa de estudios, facultad y querida escuela que por años nos formó. Principalmente a sus académicos, aquellos que se encuentran presentes el día de hoy y aquellos que decidieron emprender nuevos horizontes. Ciertamente. Y con una desmedida medida, agradecemos calurosamente su entrega al conocimiento y formación. Inspiración que marcó gran parte de nuestra transición por pregrado; forjando lacónicamente en su aprendizaje, una duradera conciencia y en una vivaz actitud de cambio en pos del manejo sostenible de los recursos naturales.

Desde luego, detrás de este significativo proceso, no podemos dejar de mencionar la resiliencia y tenacidad de aquellos (as) presentes que dejaron sus hogares, familiar, pareja, amiga y cercana. Sin embargo, este homenaje también es para ustedes, quienes estuvieron fielmente, con desinterés e incondicionalidad acompañándonos en esta travesía. Travesía en la que cada uno de nosotros, hombro a hombro con nuestras familias continuamos por esta senda, apoyados intrínsecamente por este vínculo de certeza y fe, en el que llegaríamos a la meta, juntos; contemplando en más de una ocasión el arduo camino que emprendimos. A todos ustedes, que nos dieron la fuerza para continuar; les decimos, gracias.

Para finalizar, quisiera compartir con ustedes ecos de otro tiempo, **Rachel Carson** dijo una vez a la humanidad - *“Aún se habla en término de conquista. Aún no hemos madurado lo suficiente como para vernos como una parte ínfima de un universo increíblemente vasto. La actitud del ser humano hacia la naturaleza es de fundamental importancia simplemente porque hemos adquirido el poder funesto de alterar y destruir la naturaleza, pero el ser humano es parte de la naturaleza y su guerra contra ella, inevitablemente, una guerra contra sí mismos”*.

Estimados colegas, ha sido un privilegio el haber compartido las aulas con ustedes, no me queda más que felicitar a la nueva generación de ingenieros e ingenieras agrónomos (as).

Muchas gracias.